

DOI: 10.18572/1812-3929-2020-8-68-74

Правовые проблемы имплементации партнерского банкинга в российское законодательство



ПЕКАРСКАЯ ЛАРИСА АЛЕКСАНДРОВНА,
аспирант кафедры предпринимательского права
Юридического факультета
Московского государственного университета (МГУ)
имени М.В. Ломоносова

✉ larisa.maznitsa@gmail.com

Пекарская Л.А.

Правовые проблемы имплементации партнерского банкинга в российское законодательство

В настоящее время в условиях новой волны экономического кризиса для Российской Федерации сохраняется интерес поиска новых источников финансирования, в связи с чем остаются актуальными возможности использования инструментов партнерского банкинга (исламского финансирования). Поскольку исламское финансирование обладает существенными особенностями правового регулирования, направления совершенствования российского законодательства в части имплементации инструментов исламского финансирования нуждаются в дополнительном теоретическом и практическом осмыслении. В статье анализируется модель партнерского банка, особенности правового регулирования деятельности партнерского банка, инструменты партнерского (исламского) финансирования, а также правовые проблемы имплементации инструментов партнерского банкинга в российское законодательство.

Ключевые слова: партнерский (исламский) банк, исламское финансирование, инструменты партнерского банка, инвестиции, инвестиционная деятельность, банковская деятельность, банк как инвестор.

Peckarskaya Larisa A., Postgraduate Student of the Department of Entrepreneurial Law of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State University (MSU)

Legal Issues of Implementation of Partner Banking in the Russian Laws

At present, in the conditions of a new wave of economic crisis for the Russian Federation, interest remains in the search for new sources of financing, in connection with which the possibilities of using partnership banking tools (Islamic finance) remain relevant. Since Islamic finance has significant features of legal regulation, areas for improving Russian legislation regarding the implementation of Islamic finance instruments need additional theoretical and practical reflection. The article analyzes the model of a partner bank, the specifics of the legal regulation of the activities of a partner bank, the instruments of partner (Islamic) financing, and also the legal problems of implementing partner banking instruments in Russian law

Keywords: partner (Islamic) bank, islamic finance, instruments of partner bank, investments, investment activity, banking, bank as an investor.